



Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt

Langjähriger Chef der Landesenergieagentur einstimmig gewählt

Neuer Vorsitzender des Bundesverbands der Energieagenturen kommt aus Sachsen-Anhalt: Willingmann gratuliert Marko Mühlstein

Der langjährige Geschäftsführer der Landesenergieagentur (LENA), Marko Mühlstein, ist gestern Abend zum neuen Vorstandsvorsitzenden des Bundesverbands der Energie- und Klimaschutzagenturen Deutschlands (eaD) e.V. gewählt worden. Energieminister Prof. Dr. Armin Willingmann gratuliert zum „Ritterschlag für die Arbeit der LENA“. Mühlstein war seit 2021 stellvertretender Vorsitzender des eaD und zuvor ab 2019 Schatzmeister des Verbandes. Er ist seit Juli 2013 LENA-Geschäftsführer.

„Marko Mühlstein ist das Gesicht der LENA. Er und das gesamte Team der Landesenergieagentur bringen erneuerbare Energien und Energieeffizienz in Sachsen-Anhalt voran. Sie sind seit vielen Jahren wichtige Impulsgeber und kompetente Ansprechpartner für Wirtschaft, Kommunen und Privathaushalte in unserem Bundesland. Dieses starke Engagement für ein Gelingen der Energie- und Wärmewende in Sachsen-Anhalt bleibt augenscheinlich auch auf Bundesebene nicht verborgen. Meinen herzlichen Glückwunsch zur Wahl zum neuen Verbands-Chef.“

Dem eaD gehören nach eigener Aussage derzeit 39 Mitgliedsagenturen an.

Impressum: Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Leipziger Str. 58 39112 Magdeburg Tel: +49 391 567-1950, E-Mail: PR@mwu.sachsen-anhalt.de, [Facebook](#), [Instagram](#),
[LinkedIn](#), [Threads](#), [Bluesky](#), [Mastodon](#) und [X](#)